

ipemi

Jelang Tahap Coblosan Pilkada 2024, Birolog Polda Jatim Cek Ranmor dan Almatsus di Polres Sampang

Achmad Sarjono - SAMPANG.IPEMI.OR.ID

Nov 6, 2024 - 13:53



SAMPANG – Kembali Tim Biro Logistik Polda Jatim melakukan pengecekan

Kendaraan Bermotor (Ranmor) dinas dan Peralatan Material Khusus (Almatsus) di satuan wilayah jajaran Polda Jatim.

Kali ini giliran Polres Sampang yang merupakan jajaran Polda Jatim di Pulau Madura, dilakukan pengecekan oleh Tim Rolog Polda Jatim.

AKBP Muhammad Erfan dari Birolog Polda Jatim, mengatakan pemeriksaan Ranmor dinas dan Almatsus di Polres Sampang ini adalah untuk memastikan kesiapan sarana pengamanan Pilkada serentak 2024 pada setiap tahapan.

"Kita ingin memastikan sarana ranmor dan almatsus lainnya benar - benar siap dan layak untuk dipakai dalam tugas pengamanan Pilkada serentak 2024," ujar AKBP Muhammad Erfan, Selasa (5/11).

Personel Polres Sampang dan Polsek jajaran yang menjadi pengemudi kendaraan bermotor mulai Ranmor roda 2, roda 4 dan roda 6 tampak berdiri di samping kendaraan dinas saat apel dalam rangka kesiapan sarana dan prasarana (Sarpras) dalam menghadapi gelaran Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024 tersebut.

Dalam arahnya Kabag Pal Rolog Polda Jatim AKBP Muhammad Erfan memerintahkan kepada semua driver kendaraan dinas Polres Sampang untuk menjaga kendaraannya agar selalu baik dan siap saat digunakan sehingga bisa mendukung pengamanan Pilkada serentak tahun 2024 di wilayah Kabupaten Sampang.

Personel yang bertugas juga diperintahkan untuk segera mungkin melakukan koordinasi ke Baglog Polres Sampang jika mengetahui kendaraan dinas dan almatsus mengalami gangguan.

"Ini agar segera ditindak lanjuti, sehingga ranmor maupun almatsus lainnya benar - benar siap dipakai," kata AKBP Muhammad Erfan didampingi Wakapolres Sampang Kopol Hosna Nurhidayah.

Operator Almatsus Polres Sampang juga diperintahkan untuk selalu menjaga dan merawat peralatan material khusus dinas sehingga saat digunakan pengamanan Pilkada dalam kondisi baik.

"Kepada seluruh driver dan operator yang tergabung dalam Operasi Mantap Praja Semeru 2024 untuk menjaga kesehatan masing - masing sehingga pengamanan seluruh pentahapan Pilkada 2024 berjalan lancar," pesan AKBP Muhammad Erfan. (*)